



## Kinder führen eigenes Musical in Burghofkirche auf

Bunte Kostüme - schöne Musik - imposante Kulisse: Die Kinder der Christlichen Sekundarschule Großmühligen führten jetzt selbst einstudiertes Musical „Donnersöhne“ in der Burghofkirche in Schönebeck auf. Über so viel Lebensfreude und hilfreiche Lebens-

sätze aus der Bibel freuten sich die begeisterten Bewohnenden und Mitarbeitenden des Burghofes. Die Aufführung ist Teil der aktiven Kooperation des Diakonievereins mit der Schule in Großmühligen.

Text/Bild: Annett Lazay